

Reconstrucción retrasada

Colegio emblemático, iglesia San Clemente y comisaría, lugares importantes de la ciudad, aún no son reconstruidos.

Indignados. Así se encuentran los pobladores de Pisco, que después de casi tres años del terremoto que azotó el departamento de Ica y gran parte del país, hasta el momento no ven que su ciudad avance hacia la reconstrucción, sino que se ha quedado estancada en medio de la desidia de las autoridades que se echan la culpa unos a otros, sin atinar a actuar con rapidez.



Desde los niños hasta los ancianos, todos reclaman a las autoridades mayor celeridad en las obras para así alcanzar una mejor calidad de vida y dejar de vivir en condiciones lamentables. EXPRESO recogió ese malestar de la población, durante un recorrido efectuado por el **congresista acciopopulista Víctor Andrés García Belaunde**, a quien acompañamos en su tarea de inspeccionar la zona.

Es increíble que locales importantes para la ciudad, como el colegio emblemático José de San Martín, la iglesia de San Clemente (donde pereció un gran número de feligreses) y la comisaría, aún no culminen su reconstrucción y en el peor de los casos, ésta ni siquiera se haya iniciado.

“Estamos indignados porque hasta ahora no terminan el colegio. Dicen que será el 15 de mayo, pero no creemos porque aún falta mucho. Y mientras tanto, miren cómo estudiamos desde hace tres años, en módulos de metal, separados dos salones con una madera y el piso de tierra”, explicó Karina Javier (15) alumna del mencionado colegio.